

Boletín DIF Sonora | Junio 2024

Sonora

en familia

*Disfruta las
Vacaciones en el
¡Parque Infantil!*



Sigamos construyendo un Sonora de Oportunidades
Un gobierno para todas y todos.

A través de esta revista Sonora en Familia les saludo con mucho gusto y me pongo a su disposición desde la dirección del sistema DIF Sonora. Asumí esta responsabilidad con un profundo sentido de compromiso y dedicación, inspirada por la vocación humanista, ejemplo del Gobernador del Estado, Alfonso Durazo Montaña, y la presidenta honoraria del sistema DIF Sonora, Rocío Chávez Murillo.

Comprendo la relevancia y sensibilidad de esta noble institución, dedicada a apoyar a las familias sonorenses en cada etapa de sus vidas. Desde programas que asisten a mujeres embarazadas y sus bebés en desarrollo, hasta el cuidado integral de niñas, niños, adolescentes y adultos. Nuestra labor también se extiende a áreas de productividad laboral, economía familiar, atención a personas con discapacidad, rehabilitación física y el apoyo continuo a personas adultas mayores y mucho más.

Trabajaremos con dedicación y excelencia en cada una de las iniciativas del DIF Sonora, reafirmando nuestro compromiso con el bienestar y desarrollo de todas las familias en nuestra comunidad.

Confío en que, con el apoyo de la familia DIF Sonora y de la sociedad sonorenses, el sistema estatal continuará siendo una institución de referencia, promoviendo el bienestar y el desarrollo integral de nuestra comunidad.

LIZETH VÁSQUEZ OCHOA
Directora general del sistema DIF Sonora



PESO A PESO

Por la Transformación 2024

Programa de coinversión en apoyo al sector social, mediante el financiamiento a instituciones de asistencia privada, fundaciones y organizaciones de la sociedad civil con domicilio fiscal en el estado de Sonora.

Los actores sociales podrán recibir: **desde \$50 mil pesos hasta \$200 mil M. N.**

REGISTRO: DEL 20 DE JUNIO AL 10 DE JULIO DE 2024

Algunos de los requisitos:



Proyecto Social



100% de cumplimiento de las obligaciones fiscales



Coinversión del 50% (comprobable)



Experiencia **COMPROBABLE** de al menos 1 año en la ejecución de proyectos sociales

CONOCE TODA LA INFORMACIÓN DE LA CONVOCATORIA EN:

<https://dif.sonora.gob.mx/index.php/peso-a-peso-por-la-transformacion-2024>



| Presenta Gobierno de Sonora la convocatoria del programa “Peso a Peso por la Transformación”

El Gobierno de Sonora, a través del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF Sonora), presentó la convocatoria del programa “Peso a Peso por la Transformación” 2024.

El programa "Peso a Peso", en su vigésimo aniversario, busca contribuir a la operación y actividades de las organizaciones de la sociedad civil mediante un sistema de conversión, donde el Gobierno y los actores sociales sin fines de lucro suman esfuerzos para garantizar la operatividad de los proyectos que favorecen a las personas en situación de vulnerabilidad que viven o transitan por Sonora.

La encargada de despacho de la Dirección General de DIF Sonora, Edna Patricia Lara García, comentó que, desde el inicio de su mandato, el gobernador Alfonso Durazo ha asegurado los recursos necesarios para que este programa continúe apoyando a quien más lo necesita, con montos que van desde los 50 mil hasta los 200 mil pesos.

El programa "Peso a Peso por la Transformación" mantendrá abierto su registro del 20 de junio al 10 de julio del 2024, donde las organizaciones civiles interesadas podrán hacer el proceso completamente en línea durante las fechas anteriormente mencionadas.

Para más información, pueden consultar la convocatoria completa en la página web: dif.sonora.gob.mx/index.php/peso-a-peso-por-la-transformacion-2024. De igual manera, pueden comunicarse al (662) 289 2609, Ext. 128, 213, 242 y 243, o al (662) 109 2620.



SALUD
SECRETARÍA DE SALUD

SNDIF

SISTEMA NACIONAL PARA
EL DESARROLLO INTEGRAL
DE LA FAMILIA

Consulta Nacional de Niñas, Niños y Adolescentes

¡ Nuestra opinión suma a la acción !



Si tienes entre 3 y 17 años

Del 8 de junio al 14 de julio visita:
<https://meescuchas.dif.gob.mx/>

¡Participa!

¡ESPÉRALA!



Realiza Sonora la Consulta Nacional ¿Me Escuchas? 2024

El Sistema Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia (SNDIF) puso en marcha la consulta “¿Me Escuchas?” 2024, un ejercicio con el que se busca conocer la opinión de niñas, niños y adolescentes.

Como parte del programa, este fin de semana el Parque Infantil fue sede de la Consulta Nacional, donde niñas, niños y adolescentes pudieron expresar su estado de ánimo, qué piensan y qué sienten acerca de varios temas.

Edna Patricia Lara, encargada de despacho de DIF Sonora, agradeció a los niños, niñas y adolescentes su participación en la consulta “¿Me Escuchas?” y destacó el interés del gobernador Alfonso Durazo en el bienestar de la infancia sonorenses, sus inquietudes y el compromiso de trabajar para garantizar el cumplimiento de sus derechos.

“Queremos que las infancias de Sonora participen y sean tomadas en cuenta para futuras decisiones”, señaló.

¿Cómo pueden ser parte de esta consulta? <https://meescuchas.dif.gob.mx/>



Entrega Gobierno de Sonora proyectos productivos en el norte del estado

Los apoyos de Mujer Emprende, Yo Puedo y Comedores Escolares ascienden a 27 millones de pesos

Con el objetivo de fortalecer la economía de las familias en el norte de la entidad, el Gobierno de Sonora, a través del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) Sonora, hizo entrega de proyectos productivos de los programas Mujer Emprende, Yo Puedo y Comedores Escolares en

los municipios de Caborca, San Luis Río Colorado y Nogales. En cumplimiento del compromiso del gobernador Alfonso Durazo de brindar atención integral a las familias, mujeres, niñas, niños y personas con discapacidad en cada rincón de Sonora, en 2023 se invirtieron más de 27 millones de pesos en los programas anteriormente mencionados, los cuales se siguen entregando para que las y los beneficiarios puedan emprender su propio negocio y que cada vez más escuelas cuenten con el equipamiento necesario para transitar a los desayunos calientes.



“Para nosotros es muy importante hacer entrega de estos proyectos productivos, pues representan la autonomía de las mujeres y las personas con discapacidad, permitiendo que más familias mejoren sus niveles de bienestar. Asimismo, el equipamiento de los comedores escolares permite que nuestras niñas y niños puedan recibir un desayuno calentito todos los días para mejorar su rendimiento escolar”, expresó la encargada de despacho de DIF Sonora, Edna Patricia Lara García. Finalmente, mencionó que durante la administración del gobernador Alfonso Durazo se han priorizado como nunca antes los apoyos sociales a quienes más lo necesi-

tan recordando que tan solo en 2023, los programas de DIF Sonora que forman parte de la estrategia de combate al hambre “Alimentemos Sonora” contaron con una inversión de más de 450 millones de pesos. Esta estrategia seguirá fortaleciéndose durante este año para reducir los niveles de pobreza alimentaria en la entidad.





Realiza Gobierno de Sonora entrega de proyectos productivos en el sur del estado

Con el objetivo de contribuir al fortalecimiento de los Programas de Atención Alimentaria, Desarrollo Comunitario y Personas con Discapacidad, el Gobierno de Sonora, a través del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) Sonora, hizo entrega de proyectos productivos de los programas Mujer Emprende, Yo Puedo y Comedores Escolares en Navojoa y Ciudad Obregón.

La directora del Sistema DIF Sonora, Lizeth Vásquez Ochoa, agradeció a las personas presentes y comentó que, desde el comienzo de esta administración, el gobernador Alfonso Durazo y su equipo de trabajo han asumido la asistencia social no solo como una responsabilidad, sino como una vocación humanista. Esta tarea, que inicialmente desempeñó como responsable de la coordinación ejecutiva de atención ciudadana, hoy la asume con total responsabilidad al frente del Sistema DIF Sonora. Los programas y servicios de asistencia social representan una oportunidad para que personas y



grupos prioritarios superen el estado de riesgo total y accedan plenamente al bienestar. Con los proyectos productivos Yo Puedo, se contribuye a la autonomía económica y al empoderamiento de las personas con discapacidad y sus familias.

El programa Mujer Emprende favorece a mujeres en situación de pobreza y vulnerabilidad, como jefas de familia, indígenas o víctimas de violencia. Asimismo, el programa de Comedores Escolares favorece el derecho a la alimentación de niñas y niños estudiantes de nivel básico, así como de personas con carencia alimentaria.

Para el Gobierno de Sonora, la asistencia social no solo es un componente del derecho a la salud; es un derecho en sí mismo, ya que en la medida en que las personas cuenten con más y mejores oportunidades para su desarrollo, se fortalecerán las oportunidades de bienestar y de un mejor futuro para todas y todos.



**NI
UNA**

MÁS

911

DENUNCIA

NO

VIOLENCIA

CONTRA NIÑAS, ADOLESCENTES Y

A LA

MUJERES

PLATO DEL BIEN COMER

SOMORENSE

ZONA NORTE

